



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**NOTA DE PRENSA N° 128 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Salud, derecho del pueblo. Nuevas ambulancias para Chota, San Ignacio y Cajamarca**

**Tres nuevas ambulancias adquirió la Dirección Regional de Salud Cajamarca para los puestos de salud más alejados de Chota, San Ignacio y el Puesto de Salud “Simón Bolívar de Cajamarca”.**

**Por: Tito Vera Cubas**



Con el objetivo de atender oportunamente a los pacientes del interior de la región Cajamarca, la Dirección Regional de Salud (DIRESA) adquirió tres ambulancias con un presupuesto superior a los 700 mil Nuevos Soles, las mismas que serán transferidas a los establecimientos de salud de los distritos de Chirinos en la provincia de San Ignacio, Tocmoche en la provincia de Chota y Puesto de Salud Simón Bolívar de Cajamarca.

El Director Regional de Salud, Reynaldo Núñez Campos, manifestó que las ambulancias tienen todos los elementos básicos, entre ellos: un set de farmacia, balón de oxígeno, tres camillas para emergencias, convertidor de energía para el funcionamiento de equipos de rehabilitación y monitoreo de pacientes en emergencia; además, se está dotando de ecógrafos, cadenas de frío y congeladoras a los establecimientos.

El titular de salud anunció que capacitarán al personal responsable del manejo de las ambulancias para garantizar la operatividad y evitar su temprano deterioro, además se garantiza un presupuesto para el mantenimiento de las unidades móviles y asegurar la disponibilidad para atender todo tipo de emergencias médicas.

En otro momento dijo que continuará con el plan de adquisición de ambulancias y equipos médicos para equipar los establecimientos de salud de los distritos de la región Cajamarca, con el objetivo de acercar los servicios de salud a las familias más pobres y alejadas de la región.

### **CONTRATACIÓN DE MÉDICOS**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

Referente a la contratación de médicos especialistas para el Hospital Regional de Cajamarca, Reynaldo Núñez manifestó que en el Perú existe un déficit de especialistas, y además los sueldos del Ministerio de Salud no son atractivos, de modo que los médicos peruanos no quieren venir a Cajamarca y prefieren quedarse en las grandes ciudades de la costa (Lima, Trujillo, Lambayeque).

A pesar de ello, reiteró que existe la posibilidad que médicos especialistas de Cuba vengan a Cajamarca mediante un convenio; lamentablemente los documentos duermen en las oficinas del Ministerio de Salud en Lima y hasta el momento no se tiene respuesta, remarcó.

Sin embargo, a mediano plazo se está trabajando la formación de médicos especialistas a través de un programa de pos-grado que ofrecerá el Hospital Regional de Cajamarca en convenio con la Universidad Nacional para la especialización de los egresados de la Facultad de Medicina de esta casa superior de estudios, y poder darle sostenibilidad a los servicios de salud en un mediano plazo.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 19 de marzo de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***